

Fecha	Sección	Página
10.06.2009	Primera	2

BINOCULARES

OTRO CORTE A FUTURO José Luis Luege, director de la Comisión Nacional del Agua, anticipó que si no llueve pronto será necesario. no sólo continuar con las restricciones al suministro del líquido, sino aumentarlo. En lugar de reducir en 25% la dotación que se entrega a la ciudad de México, se cortaría el 50% del flujo, pero no hay que preocuparse. don José Luis ya está desarrollando una estrategia para que haya tormentas. No es algo muy científico, más bien es un remedio tradicional, se trata de ir a bailar a Chalma, a ver si el señor de ese santuario le hace el milagrito. Por cierto, el funcionario, quien ha tenido varios agarrones con el jefe de gobierno del DF y su director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, compartió mesa con el último en un foro del Senado, y no hubo choque sino coincidencias, especialmente en la necesidad de ajustar las tarifas que se pagan por el agua. Ambos se tomaron la foto, y eso que la administración para la que trabaja uno no reconoce al gobierno en el que trabaja el otro.

A VER SI ES CIERTO El secretario de Educación, Alonso Lujambio, hizo un anuncio a casi un año de que se firmara la alianza por la Calidad de la Educación: ya merito está listo el órgano que evaluará a los maestros para determinar si tienen las capacidad y conocimientos suficientes para impartir clases. Del concurso que hará ese ente se abrirán las 30 mil plazas que la SEP pondrá a disposición de los educadores el próximo año. En el mismo acto, el subsecretario Miguel Székely informó que las cifras de deserción en el bachillerato alcanzan 40% de los alumnos inscritos en el primer y segundo año.

SUBE LA PRESIÓN Luego de que el director del Instituto Mexicano de Seguro Social, Daniel Karam, asegurara que la guardería ABC cumplía con todos los requisitos de seguridad, la indignación y las críticas a las autoridades por la muerte de 44 niños a consecuencia de un incendio han subido de tono. Por lo pronto, dos de los dueños, Antonio Saldo Suárez y Alberto Escalante Hoffer, renunciaron a sus cargos de director administrativo de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano y de subsecretario de Ganadería del gobierno estatal para no interferir en las investigaciones.



Página 1 de 1 \$ 8512.00 Tam: 133 cm2 GNAJERA

078. 2009.06.10